



Menghadapi Banjir Foto Palsu Taylor Swift yang Tidak Senonoh di Media Sosial – Bagaimana Mengatasinya secara Efektif

Description

Menyerang Deepfake Taylor Swift Memicu Kemarahan Penggemar

Meme Taylor Swift yang besar kemungkinan dihasilkan oleh kecerdasan buatan menyebar dengan cepat di berbagai platform media sosial minggu ini, mengganggu penggemarnya dan memicu seruan dari para legislator untuk melindungi wanita dan membatasi platform dan teknologi yang menyebarkan gambar tersebut.

Larangan beredar yang kurang efektif

Setiap gambar yang dimuat oleh pengguna di dalam platform video X dilihat sebanyak 47 juta kali sebelum akunnya dinonaktifkan pada hari Kamis. Walaupun upaya dari X untuk menghilangkan foto tersebut, gambar-gambar tersebut masih terus menyebar melalui platform media sosial lainnya. Pada saat yang sama, para penggemar mulai membanjiri platform tersebut dengan slogan “Lindungi Taylor Swift” untuk memperingatkan orang untuk tidak menyebar foto-foto palsu tersebut.

Menggunakan kecerdasan buatan untuk membuat deepfakes

Reality Defender, perusahaan keamanan siber yang memiliki fokus pada pendeteksian kecerdasan buatan (AI), secara resmi memastikan dengan keyakinan sebesar 90% bahwa gambar-gambar tersebut dibuat menggunakan model difusi, sebuah teknologi AI yang dapat diakses melalui lebih dari 100.000 aplikasi dan model-model yang secara umum bisa diakses.

Peran legislatif dalam membatasi deepfakes

Lawandepfake mulai menyuarakan kekhawatiran

Ada pernyataan dari perwakilan X, X pada umumnya memiliki kebijakan tanpa toleransi terhadap konten tertentu. “Tim kami sedang berusaha aktif untuk menghapus content yang diidentifikasi serta mengambil tindakan sesuai terhadap akun-akun yang bertanggung jawab atas gambar-gambar tersebut.” Abeberapa programmer yang memproduksi aplikasi kecerdasan buatan melarang

penggunanya untuk membuat gambar-gambar eksplisit, tetapi pengguna masih mencari jalan untuk melanggar aturan ini.

Mendesak legislator untuk bertindak

Beberapa legislator seperti anggota parlemen democrat New York, Joseph Morelle telah membuat desakan untuk menindak keamanan bersamaan adanya gambar dengan kecerdasan buatan yang tersebar adalah “mengejutkan” dan, “hal ini terjadi kepada wanita di mana-mana, sepanjang masa”.

Panggilan untuk bertindak lebih jauh juga datang dari Senator Demokrat dari Virginia ssepesialist dalam forum Intelijen, Mark Warner, yang benar mengatakan; “Saya telah berulang kali memperingatkan bahwa kecerdasan buatan dapat digunakan untuk menghasilkan gambar intim secara tidak persetujuan.”

Apa yang dapat dilakukan?

Batasan-batasan awal seperti larangan deepfake pornografi dan politik telah dimunculkan di beberapa negara bagian. Tetapi menurut Colman, terdapat berbagai kelemahan dalam hal ini karena ketika konten yang meragukan ini terungkap, jutaan pengguna sudah melihatnya.

Swift yang aktif dalam berbagai kampanye penghentian kekerasan

Pengacara publik Swift, Tree Paine, belum memberikan komentar atas hal ini. Namun demikian, dalam hal deepfake merupakan masalah serius bagi para pesohor dan termasuk dalam kategori tindakan tak terpuji.?????????

* Meme Taylor Swift dengan deepfake dari AI menyebar di berbagai platform media sosial

* Legislator berupaya untuk melindungi para wanita dari deepfake

* Setiap gambar yang dimuat oleh pengguna di dalam platform X dilihat 47 juta kali sebelum izinnya dicabut

* AI buatan digunakan untuk membuat deepfakes

* Beberapa legislator telah membuat desakan untuk menindak keamanan bersamaan adanya gambar dengan kecerdasan buatan yang tersebar adalah “mengejutkan” dan, “hal ini terjadi kepada wanita di mana-mana, sepanjang masa”

* Harapan-tentunya legislator dapat mengikuti permintaan penggemar untuk bertindak lebih tegas dan melindungi depestif dari menyebar.

Ringkasan

Gambar palsu Taylor Swift yang eksplisit secara seksual kemungkinan besar dihasilkan oleh kecerdasan buatan dan menyebar dengan cepat di platform media sosial minggu ini. Hal ini mengganggu para penggemar yang melihatnya dan memicu permintaan dari para pembuat kebijakan untuk melindungi perempuan dan mengatasi platform dan teknologi yang menyebarkan gambar-gambar tersebut. Teknologi kecerdasan buatan telah membuat para pengguna mampu membuat deepfake tanpa kesulitan yang oleh para peneliti dikhawatirkan karena memungkinkan pengguna internet sehari-hari untuk menciptakan gambar telanjang nonkonsensual atau penampilan memalukan

dari kandidat politik. Bagaimana pendapat kamu tentang permasalahan deepfake ini? Apakah kita memerlukan lebih banyak regulasi terkait dengan deepfake? Bagikan pendapat kamu di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark